

# Vienen de noche

Gael Claude



# Capítulo 1

Vienen de noche

Primero se llevaron a Elena y justo después Johana. Nadie sabe que son, muchos intentaron descubrirlos, varios grupos conformados por personas seguras de que serían los primeros en encontrar a los "otros". Los otros aparecieron de la nada, de una noche a la otra empezaron a haber avistamientos de seres humanoides desnudos, sin rostros, intentando ver dentro de los hogares desde el bosque, al principio se mostraban temeroso, de seguro ellos nos temían como nosotros a ellos, hasta que empezaron a llevarse a las personas.

comenzaron con cosas pequeñas y sin valor, luego siguieron con cachivaches, supe de Jackson, a quien le quitaron su bici, después tomaban a los animales, mi pobre gato llamado señor manchitas, todo esto lo soportábamos, no porque no nos importara.

Empezaron a llevarse a los niños, bebés para ser exactos, los padres dejaban a los niños en sus habitaciones creyendo sus hogares impenetrables, esa teoría se rechazó con la desaparición de Julia, una niñita de 3 meses de nacida, cabello largo y rubio y ojos grandes, sus pobres padres fueron integrantes del 3er equipo en adentrarse en el bosque, ninguno de ellos regresó. Después del 6to, el alcalde prohibió entrar al bosque. Casi por un milagro, el 4to grupo en adentrarse al bosque salió, mi equipo y yo, los miembros del 4to contamos todo lo que pudimos, les informamos a los demás que les quitaban los rostros, posiblemente para poder ellos tener uno.

Todos los sobrevivientes debían de dormir en grupos, me toco dormir con extraños, dos mujeres y 2 hombres, la mayor, vestida con un poncho rosa, se llamaba Amelia, maestra de preparatoria que pasaba sus vacaciones en la casa familiar y margarita de 17 años, hasta hace poco vivía con su padre. Los hombres, un par de gemelos, de cabello rojo y pequeños ojos azules de 20 años, alec, comentó que vivían, en una casa con otros, de los cinco habitantes solo ellos sobrevivieron. Yo fui de último, Marcel, de 23 años, trabajaba en un pequeño café en el centro de la ciudad, Amelia dijo que me había visto en "amour" un café francés, les dije que vivía con amigos, ellos y yo convivíamos en un apartamento de 2 habitaciones.

Me asfixiaron con preguntas, ¿Qué les hacen a los que se llevan? Les quitan su rostro, ¿Por qué? No lo sé, ¿cuantas noches estuviste ahí? Una semana, ¿los otros los vieron? Me gusta creer que no, ¿Qué debo hacer si me quieren llevar? Lucha, nadie más te ayudará, ¿Por qué dices eso? ¿Crees que alguien sacrificaría su vida por algún extraño? Las preguntas siguieron hasta la noche, podía ver lo cansados que estaban, pero ninguno

quería dormir, -está bien- dije -yo hare guardia las primeras horas- todos asintieron listos para dormir hasta que Alec se detuvo - tengo más preguntas, me gustaría que las respondieras, sin presión obviamente-

Nos sentamos alejados del círculo de mantas y colchonetas, escuchando la respiración de los demás, Alec me observaba sin decir nada, de la nada soltó una impactante pregunta - ¿Tú crees que es posible que los otros estén encubiertos? - la pregunta y los ojos de Alec detuvieron mis pensamientos- ¿A qué te refieres? ¿crees que haya otros encubierto? ¿Para qué y por qué lo harían?- sus cejas arrugaban su frente llena de pecas, - realmente, Alex y yo no somos los únicos sobrevivientes, había alguien más, Lys, ella y nosotros íbamos a la misma universidad, desapareció algunos días y después regreso, lastimada, llena de lodo actuando como si nada hubiera pasado- los dientes de Alec mordían incesablemente sus uñas, - empezó a comportarse extraña, era como si no recordara las cosas, ni siquiera recordaba su carrera, tenía miedo así que nos largarnos, además vi algo- hizo una pausa como si no estuviera seguro de decir lo que seguía- su rostro se estaba pelando, la vi cuando estaba en el baño una noche-no sé qué decirte, probablemente lo imaginaste, el miedo tiende a jugar con nuestras mentes, además no creo que hayas podido dormir estando ella cerca - el rostro de Alec se relajó, pareciera como si mi respuesta le hubiera ayudado a pensar mejor-está bien, tienes razón, estoy cansado, , no he dormido bien en varios días, descansa también lo que puedas- con esas palabras se largó a dormir. Me pregunto si de verdad vio lo que dijo que vio o si solo fueron delirios, si de verdad lo vio entonces se volverá un problema, él es la voz que meterá ideas a los demás haciendo todo más complicado, debe de haberse equivocado porque si no es así es momento de que llame a los demás, lo mejor será decirle a los de mi antiguo equipo, después de todo hay que hacerle saber a los demás que los otros saben que estamos entre ellos.